



So, wie der Tag am Abend weicht,
geht auch ein Leben mal zu Ende!

Danksagung

Nachdem wir von unserem lieben

Hans-Jürgen Herrmann

Abschied genommen haben, danken wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die vielfältigen Beweise der aufrichtigen Anteilnahme.

Unser besonderer Dank gilt Herrn Dr. Dörre, dem Pflegedienst Jana Schimmel, Frau Löffler für ihre liebevollen Worte und dem Bestattungsinstitut Weberstraße Herrn Sven Heisig für die Hilfe und würdevolle Unterstützung.

In stiller Trauer

**Rita Herrmann mit Kindern
im Namen aller Hinterbliebenen**

Naitschau, im Mai 2016